

constater d'une façon négligente. Par exemple, vous mentionnez la revendication pour une Assemblée "constituante" mais vous vous hâtez d'ajouter "d'autre part, ce serait une erreur impardonnable de lancer une telle revendication en pleine crise révolutionnaire, alors qu'il existe actuellement les éléments de dualité de pouvoir". Ici également vous êtes encerclés par votre idée d'une situation "objectivement révolutionnaire" et sans considérer l'influence sur cette situation révolutionnaire du fait de l'absence de parti révolutionnaire qui n'est encore qu'un petit groupe de cadres. Dans un autre paragraphe vous dites que dans la période actuelle le programme minimum économique et démocratique est très rapidement dépassé dépassé par la logique même du combat des masses.

Je voudrais hasarder une prédition, chers Camarades, le programme minimum ne sera pas dépassé en France tant que vous n'aurez pas conquise la légalité du Parti et de la Vérité.

Tout devrait être subordonné à la lutte pour la légalité actuellement. Un ou deux numéros de La Vérité étaient très bons à ce sujet particulièrement celui consacré à la lettre "Liberté de la Presse" mais ni dans La Vérité, ni ailleurs, je n'ai l'impression que le parti français lutte systématiquement pour la légalité.

Une telle lutte nécessite, entre autres, un comité de défense parfaitement légal, pour mener cette action. Je crois comprendre quelque peu les difficultés à Paris actuellement. Aujourd'hui, mais je suis certain que quelques intellectuels comme Gide, quelques littérateurs politiques comme Malraux etc... peuvent être convaincus de donner leur nom comme membre d'un comité de défense ou amenés à signer une pétition réclamant la légalisation de la Vérité. Avec cette couverture il se peut mobiliser les militants du Parti pour aller de portes en portes collecter des signatures. La Vérité, ou son successeur, devrait être pleine de lettres soutenant votre campagne, non seulement à la part de personnalités connues, mais également de la part de simples ouvriers. Vous devriez demander au Parti anglais et américain de faire circuler des listes de pétitions parmis les personnalités connues pour demander à De Gaulle la légalisation habituelle des Comités de Défense.

Avant de pouvoir espérer un succès d'une telle campagne de défense, vous devez vous-mêmes être persuadés de sa nécessité et en convaincre les militants du Parti leur expliquant son importance et les convaincre de son succès. Il n'y a pas d'obstacle infranchissable. Si vous menez cette campagne avec obstination, vous rendrez la vie impossible aux leaders de la SFIO et de la CGT et les obligerez à se mettre en mouvement et ils ont de bonnes raisons pour vouloir la légalité des Trotskytes..... et demander à une personnalité de l'entourage de Gaulle d'intervenir à ce sujet. La France entre dans une période parlementaire, aussi courte soit-elle, et vous devez pouvoir dans une telle période, - si vous faites seulement ce qui est nécessaire - obtenir la légalisation.

Au cours de la lutte pour la légalité, ne craignez pas de faire dans la Vérité une propagande purement démocratique, car cela est déjà beaucoup aujourd'hui ! Cette période devrait être utilisée, non pas pour de simples critiques négatives vis à vis de la SFIO et de la CGT, mais pour pousser ceux-ci vers des actions positives. Ne craignez pas, que si vous